

**MILCHVIEH:** Sechs Kühe kämpfen um den ersten Titel zur «Holstein Switzerland Kuh des Jahres»

## Sechs Finalistinnen stehen zur Wahl

An den diesjährigen Holstein Awards wird zum ersten Mal die «Holstein Switzerland Kuh des Jahres» gewählt. Im Mittelpunkt der Wahl steht die über Nachkommen erbrachte Zuchtleistung der Finalistinnen.

ADRIAN HALDIMANN

Die Holsteinzüchter dürfen am 6. Juli in Berg SG an den diesjährigen Holstein Awards eine Premiere erleben: Aus einem Top-Trio wird an der Preisverleihung die erste Kuh mit dem Titel «Holstein Switzerland Kuh des Jahres» gewählt werden.

### Vorauswahl getroffen

Die ersten Würfel sind bereits gefallen. Ein Auswahlkomitee aus Holstein Switzerland und Holstein International (HI), welche das Projekt lancierten, wählten die sechs Finalistinnen. Neben allgemeinen Kriterien erfüllen diese Kühe mindestens eines von mehreren «besonderen Kriterien». Zu diesen Kriterien zählen mehrere Töchter mit guten Leistungen (Einstufung, Milchleistung, Lebensleistung), mehrere Nachkommen mit sehr guten genetischen Resultaten, mehrere Töchter mit guten Resultaten an Schauen oder ein Sohn, dessen Sperma vermarktet wird. Um die Top-3 zu bestimmen, sind alle Mitglieder von Holstein Switzerland sowie alle Leser von HI/KuhFacto berechtigt, eine Stimme für ihre Siegerin abzugeben. Der Einsendeschluss für alle



Stormatic Elisa, C. Dumas, Vaulruz. (Bilder: zvg)



Noël Talent Etamine, S. und C. Noël, Vuissens.



Goldwyn Melodie, S. Baume, Les Breuleux.



Demello Ravisante, M. Castella, Sommentier.



Hokovit Bolton Sharon, R. Weber, Rapperswil.



Solene, Henchoz & Collet, Essertines-sur-Yverdon.

Wahlloptionen ist der 29. Mai 2019.

Und noch eine Information: Mit der Wahl zur «Holstein Switzerland Kuh des Jahres» wird die Kuh nominiert, die die Schweiz bei der internationalen Wahl zur Kuh des Jahres vertreten wird.

### Sechs Ausnahmekühe

Das sind die sechs Finalistinnen:

**Les Ponts Stormatic Elisa EX-91 6E** ist alleine mit ihrer Lebensleistung von 125799 kg Milch keine unbekannte Größe. Sie steht im Zentrum einer vierten selbstgezüchteten Generationen EX in Folge.

**Noël Talent Etamine EX-92 7E**, die fast 14-jährige Rotfaktorträgerin, wurde dank ihrer 36-köpfigen Nachzucht bereits mit 15 Sternen dekoriert.

**Baugosse Goldwyn Melodie EX-94 4E** ist ehemaliger Junior Europachampion und dank ihren hochwertigen Töchtern und ihrem Doberman-Sohn Milton eine wahre Zuchtkrone.

**Vidia Demello Ravisante EX-91 3E** ist ein Zuchtgenie. Die höchsten ihrer Nachkommen zählen zur weiblichen Indexspitze des Landes.

**Hokovit Bolton Sharon EX-90** ist eine extrem talentierte Zuchtkuh. Dies beweisen ihre Söhne Frauchwil Supersire Smarakt und Frauchwil Doerman Deley.

**Mollanges September Solene EX-94 4E** gehört dank ihren talentierten Grosstöchtern wie Mattenhof Armani Sayuri zu den besten Red-Holstein-Familien.